

**PRESSEMELDUNG** 

## Geschäftsführer Thomas Wendt verlässt BALLY WULFF

Thomas Niehenke übernimmt kommissarisch Verantwortung für die Entwicklungsabteilung

Berlin, 14.05.2020. Thomas Wendt, Geschäftsführer von BALLY WULFF und verantwortlich für die Entwicklungsabteilung des Berliner Geldspielgeräteherstellers, verlässt das Unternehmen auf eigenen Wunsch zum 31. Mai. Sein Geschäftsführerkollege Thomas Niehenke übernimmt kommissarisch diesen Aufgabenbereich.

Zum 31. Mai gibt es in der Geschäftsführung von BALLY WULFF eine personelle Veränderung: Geschäftsführer Thomas Wendt verlässt das Unternehmen auf eigenen Wunsch. Er leitete seit 2014 die Entwicklungsabteilung des Berliner Geldspielgeräteherstellers. Thomas Niehenke, Sprecher der Gesellschafter, übernimmt auf Geschäftsführungsebene kommissarisch und mit sofortiger Wirkung die Leitung des Entwicklungsbereiches.

"Ich bedanke mich bei Thomas Wendt für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und sein Engagement für das Wohl des Unternehmens in den vergangenen Jahren. Über insgesamt 16 Jahre wusste
ich Thomas Wendt in unterschiedlichen Funktionen immer an meiner Seite und habe ihn in dieser Zeit auch menschlich stets sehr
geschätzt", verabschiedet Ulrich Schmidt den scheidenden Geschäftsführer.

## **BALLY WULFF – gelebte Tradition trifft modernes Entertainment:**

BALLY WULFF Games & Entertainment GmbH ist ein führendes deutsches Unternehmen im Segment der Unterhaltungselektronik und vereint die Bereiche Entwicklung, Produktion und Vertrieb von Geldspielgeräten. Der Absatz der Produkte fokussiert sich auf den deutschen Markt, aber auch auf das Exportgeschäft mit dem Schwerpunkt Spanien. Zum Produktportfolio des Berliner Traditionsunternehmens zählen modernste Geldspielgeräte, die durch ihre zeitgemäße Optik, HD-Animation, Touchscreen und eine faszinierende Spielqualität überzeugen. Die Kernkompetenz liegt in der Entwicklung unterhaltsamer, kreativer Spielesoftware, die ihren Einsatz in gewerblichen Spielstätten, der Gastronomie aber auch bei lizensierten Onlineanbietern findet.

BALLY WULFF bietet für die individuellen Bedürfnisse der verschiedenen Zielgruppen in den unterschiedlichen Segmenten jeweils das passende Produkt. Somit ist das Unternehmen eine wichtige Größe innerhalb der Freizeitbranche – selbstverständlich unter Beachtung eines umfangreichen, kontrollierten Spielerschutzes.

Bereits 1950 gegründet, wurde BALLY WULFF 2007 Teil der westfälischen SCHMIDT.GRUPPE. Seit 2019 gehört das Unternehmen nach einer grundlegenden Umstrukturierung von Beteiligungsverhältnissen zu 100 Prozent der U. Schmidt Unternehmensgruppe an. BALLY WULFF betreibt derzeit bundesweit 11 Kundencenter und beschäftigt rund 320 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

## **BALLY WULFF Games & Entertainment GmbH**

Presse- & Öffentlichkeitsarbeit

Alexandra Jeserick Claudia Händel
Colditzstr. 34/36 Colditzstr. 34/36
12099 Berlin 12099 Berlin

Tel.: 030 - 290 234 634 Tel.: 030 - 290 234 630